

平成27年度

壬生町立羽生田小学校

平成27年7月2日
第1号 増山 和枝

はにしのこ

7月

七夕の願ひの文のあざけなき
暑さもへっちゃら何のその！

7月になりました。文月（ふみづき）の名のいわれは、「七夕」にあるとか。短冊に歌や文字を書き書道の上達を願った「文披月」（ふみひらづき）に帰するようです。子どもの頃、祖母や母から「里芋の葉の朝露で墨をすって短冊を書くと字が上手くなる。」と聞いたことが懐かしく思い出されます。

早いもので、1学期もあとわずか。夏休みも目の前です。暑さも本格的になってきましたが、汗びっしょりで駆け回っている元気な子どもたちを嬉しく見ています。

6/4(木)町陸上記録会

町陸上記録会に本校の5年生7名・6年生9名が参加しました。この日のために、毎日放課後の練習を重ねてきた成果が大きく発揮され、どの児童も全力で取り組んでいました。競技での頑張りはもとより、応援の素晴らしかったこと。「羽生田小○○さん」とアナウンスが入ると、他校に負けないほどの大きな声で声援を送っていました。応援にいらした保護者の方々も子どもたちの奮闘ぶりに大きな拍手を送ってくださいました。



6/23(火)じゃがいも堀り
今年も大きなじゃがいもがたくさん採れ、子どもたちは大喜び。「男爵・メーケイン・北あかり・とうや」の4種類。家にもお土産として嬉しそうに持ち帰りました。



〈大きいね！〉
〈カバみたい！〉

6/10(水)プール開き

夏到来！今年も、一人一人が「自分のめあてに向かって安全に楽しくプールを利用できるように」と心に刻みました。



〈代表児童の言葉〉

〈冷たい！〉

〈先生と一緒に…〉

手縫い雑巾寄贈 ありがとうございます！

台宿の別井正男様・春江様ご夫妻から雑巾が贈られました。雑巾は奥様の手作りで何と120枚もあります。以前にも寄贈していただき有効に使わせて頂いています。羽生田小がこのように地域の方々に温かく支えられていること、心より感謝いたします。



6/11(水)ふれあい祭り

羽生田小恒例、おじいさん・おばあさんや地域の方々とのふれあい活動。学年ごとに群読を発表したり、みんなで昔遊びをしたり、楽しく会食をしたりとたくさんのがふれあいができました。笑顔一杯、みんなの心がとても温かくなりました。



〈昔取った杵柄！〉

〈みんな上手ね…〉

〈はい、おしまい！〉

〈学校評議員の川島さん〉〈にここに会食！〉

6/24(水)群読発表・授業参観

〈1・2年英語活動〉

〈5年 家庭〉

授業参観の前に、ホールで群読発表を行いました。子どもたちは、家の人たちに聞いてもらうとあってまた張り切って発表していました。続いての授業参観も各学年のよさがうかがえた授業で、保護者の方も目を細めたり感心したりして参観されていたようです。

その後の校長の話や学級懇談にも熱心に参加して頂き、「読書」の大切さ等の話によく耳を傾けてくださり大変有難く思いました。



☆ALTケン先生と！ ☆お母さんと玉結び

今週の「四字熟語」6月紹介分

☆ 一所懸命 (いっしょけんめい)

先祖代々の土地を命がけで守ったことから、やがて一生懸命に。
※P廃品回収で子どもたちも頑張りました!

☆ 十人十色 (じゅうにんじゅういろ)

36人36色、好みや性格は違うもの！

☆ 獅子奮迅 (しじふんじん)

町陸上記録会での子どもたちの活躍ぶり！

☆ 越鳥南枝 (えっちょうなんし)

☆ 胡馬北風 (こばほくふう)

中国の南、越の国から来た鳥は、少しでも故郷に近いようにと南の枝に巣を作り、北の胡の国から来た馬は北風が吹くと故郷を思い出して、いななく。

※6/15「県民の日」にちなんで…



☆ 天真爛漫 (てんしんらんまん)

「ふれあい祭り」での子どもたち、実に無邪気！

☆ 大器晩成 (たいきばんせい)

子ども達のこれからがまた楽しみです！

☆ 自画自贊 (じがじさん)

校長先生の「切り絵」も、なかなかでしょ！

6/26(金)十二単を着てみました！

県立博物館から4名の先生方にお越し頂き、本校の6年生が古代衣装の着付け体験を行いました。子どもたちは十二単や東帯を着て大感激。他学年も興味津々、いつの間にやら全学年が参加し、みんなが「かぐや姫」に大変身しました。

飛鳥・奈良時代の中国の影響を受けた文化から平安時代の国風文化へと移行していくことを衣装や仮名文字・カタカナの誕生等からわかりやすく教えて頂きました。



※十二単や狩衣は重くて着付けも大変！

